



Cinéma, théâtre, plan-vélo et Montbeaume

La municipalité a mis en place en 2021 quatre instances consultatives* permettant à un panel de citoyens de participer à la réflexion et la définition des grands projets municipaux : le cinéma ; le théâtre ; le plan vélo ; le quartier Montbeaume (*déjà engagé par l'équipe précédente*).

27 personnes pourront participer à la réflexion et la définition des grands projets municipaux.
Ces quatre groupes de travail seront lancés au fur et à mesure de l'avancée des 4 dossiers.

* Candidature closes depuis le 20 janvier 2021.